
Ata da 844ª (Octingentésima quadragésima quarta) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 
Data: 17/02/2025 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Dr. Renato informa que foi divulgado o vídeo do Dr. Khalil sobre a ação da   6 

previdência para a correção dos atrasados no auxilio alimentação, férias e outros benefícios (no   Instagram até o 7 

momento 702 visualizações, 36 curtidas e 13 compartilhamentos que é um número expressivo comparado com 8 

as outras postagens). Foi divulgado no whatsapp o texto sobre erro médico direcionado aos acadêmicos e está 9 

sendo preparado e-mail marketing para os 72 contatos de acadêmicos que temos.  O Advogado Kleber da 10 

assessoria previdenciária informa que o governo do Estado apresentou o projeto de Lei №   20/25, que propõe 11 

solução para a incorporação da hora-plantão nas aposentadorias dos médicos vinculados ao Estado que possuem 12 

este direito e estavam ameaçados por decisão do Tribunal de Contas do Estado que considerava esta parcela 13 

transitória e não incorporável (após novembro de 2019). Aguarda-se a aprovação do projeto e publicação da Lei 14 

para que passe a surtir os efeitos. Comunica também que iniciou um trabalho junto aos sócios vitalícios de modo 15 

a desenvolver um atendimento personalizado e dar especial atenção parque todos a ponto de oferecer suporte 16 

para eventual demanda necessária, prestigiando desta forma e      importante parcela dos filiados.  Por fim informa 17 

que produziu o texto para diretoria de comunicação sobre demanda coletiva do auxílio alimentação para os 18 

médicos do estado. Dr. Cyro informa que o Governo de Santa Catarina firmou um acordo com o Tribunal de 19 

Justiça na questão dos processos judiciais para montar um grupo que vai Dr. Renato informa que foi divulgado 20 

o vídeo do Dr. Khalil sobre a ação da vai analisar e tentar melhorar a questão da judicialização. Dr.  Vanio 21 

informa que teve a oportunidade   almoçar com a Dra.  Cristiane Coral Presidente do SIMERSUL, onde 22 

discutiram alguns assuntos de interesse dos sindicatos e dentre eles a formação do bloco para integração na 23 

Federação Médica Brasileira e a pendencia do registro da ata no Ministério do Trabalho e Emprego (para poder 24 

firmar o acordo coletivo SAMU com a FAHECE). Informa que foi enviada resposta ao oficio da Dra. Patrícia 25 

Vanny, diretora clínica do Hospital Universitário, sobre as preocupações e inconformidades da Medida Provisória 26 

1286/2024. O SIMESC enviou manifestação de repudio e solicitação de revisão da MP para as seguintes 27 

autoridades:  Deputados Federais, Senadores e Deputados Estaduais, por Santa Catarina; Conselho Nacional de 28 

Saúde (CNS); Secretaria de Gestão de Pessoas e Relação de Trabalho do Serviço Público (CGPRT); Fórum das 29 

Entidades Nacionais dos Trabalhadores na Área da Saúde (FENTAS), com cópia para FMB. Dra. Nadja informa 30 

que no dia 14/02 participou da formatura de Residentes em Ginecologia e Obstetrícia na Maternidade Carmela 31 

Dutra. 32 

3. Informes: 33 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que foi divulgado o vídeo do Dr. Khalil sobre a ação da previdência 34 

para a correção dos atrasados no auxilio alimentação, férias e outros benefícios (no Instagram até o momento 702 35 

visualizações, 36 curtidas e 13 compartilhamentos que é um número expressivo comparado com as outras 36 

postagens). Foi divulgado no whatsapp o texto sobre erro médico direcionado aos acadêmicos e está sendo 37 

preparado e-mail marketing para os 72 contatos de acadêmicos que temos. O Advogado Kleber da assessoria 38 

previdenciária informa que o governo do Estado apresentou o projeto de Lei № 20/25, que propõe solução para 39 

a incorporação da hora-plantão nas aposentadorias dos médicos vinculados ao Estado que possuem este direito e 40 

estavam ameaçados por decisão do Tribunal de Contas do Estado que considerava esta parcela transitória e não 41 

incorporável (após novembro de 2019). Aguarda-se a aprovação do projeto e publicação da Lei para que passe a 42 

surtir os efeitos. Comunica também que iniciou um trabalho junto aos sócios vitalícios de modo a desenvolver 43 

um atendimento personalizado e dar especial atenção para todos a ponto de oferecer suporte para eventual 44 

demanda necessária, prestigiando desta forma esse importante parcela dos filiados. Por fim informa que produziu 45 

o texto para diretoria de comunicação sobre demanda coletiva do auxílio alimentação para os médicos do estado. 46 

Dr. Cyro informa que o Governo de Santa Catarina firmou um acordo com o Tribunal de Justiça na questão dos 47 

processos judiciais para montar um grupo que vai analisar e tentar melhorar a questão da judicialização. Dr. 48 

Vanio informa que teve a oportunidade de almoçar com a Dra. Cristiane Coral Presidente do SIMERSUL, onde 49 

discutiram alguns assuntos de interesse dos dois sindicatos e dentre eles a formação do bloco para integração na 50 

Federação Médica Brasileira e a pendencia do registro da ata no Ministério do Trabalho e Emprego (para poder 51 

firmar o acordo coletivo SAMU com a FAHECE). Informa que foi enviada resposta ao oficio da Dra. Patricia 52 

Vanny, diretora clínica do Hospital Universitário, sobre as preocupações e inconformidades da Medida Provisória 53 

1286/2024. O SIMESC enviou manifestação de repudio e solicitação de revisão da MP para as seguintes 54 

autoridades: Deputados Federais, Senadores e Deputados Estaduais, por Santa Catarina; Conselho Nacional de 55 

Saúde (CNS); Secretaria de Gestão de Pessoas e Relação de Trabalho do Serviço Público (CGPRT); Fórum das 56 



Entidades Nacionais dos Trabalhadores na Área da Saúde (FENTAS), com cópia para FMB. Dra. Nadja informa 57 

que no dia 14/02 participou da formatura de Residentes em Ginecologia e Obstetrícia na Maternidade Carmela 58 

Dutra. 59 

3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Nadja informa que teve algumas ligações: pedindo orientação jurídica; 60 

orientação sobre contribuição sindical; colega do Rio Grande do Sul pedindo ajuda para a obter informação de 61 

um amigo que está internado no Hospital Nossa Senhora da conceição. Dra. Nadja continua como plantão até o 62 

dia 21/02 quando será passado ao Dr. Khalil.  63 

3.3. Defensoria Médica: Advogada Vanessa informa que no dia de hoje atendeu um médico que solicita apoio 64 

do jurídico relacionada à exames oftalmológicos.  65 

3.4. Diretorias Regionais: Dr. Cyro informa que recebemos ata da Regional de Rio do Sul (18/12/2024) e duas 66 

atas da Regional de Joinville (5/12/24 e 06/02/2025). Nesta última, em destaque, como abordar os médicos 67 

residentes. 68 

3.5. Momento SIMESC: “Atenção! 30% dos pontos monitorados estão impróprios para banho.” 69 

4.  Ordem do Dia:  70 
4.1. Núcleo Acadêmico: Dr. Vanio apresenta dois colegas médicos que trabalham na UPA de Forquilhinha, e 71 

informa que sindicato já havia recebido um e-mail expondo o que está acontecendo. Eles explanam: atraso nos 72 

pagamentos desde dezembro pela OS, “cobraram da prefeitura e a mesma diz que é obrigação das OS (IDEAS)”. 73 

A prefeitura contratou outra OS e com isso entraram com um mandado de segurança para que o IDEAS fique até 74 

pagar os atrasados. Na UPA tem em torno de 40 médicos que estão aflitos com a possibilidade de não receberem 75 

os seus pagamentos. Também relatam que tiveram que entrar em uma sociedade com a empresa. O sindicato se 76 

colocou à disposição para uma reunião com os médicos para conversar e definir as medidas que serão tomadas. 77 

Os colegas irão verificar com os demais uma data para a reunião com o sindicato. 78 

4.2. Médicos Federais – Medida Provisória 1286/2024: Dr. Vanio faz um breve relato sobre a greve que 79 

ocorreu no Hospital Universitário em 2024, que gerou ao final um acordo de greve – descumprido pelo governo. 80 

Dr. Cyro explana que este assunto é de nível nacional e que já existem várias emendas à MP 1286, sendo algumas 81 

especificas para a renumeração médica. Relata que todas as entidades (CNS, FENTAS, FMB, CFM, FENAM, 82 

Frente Parlamentar, etc.) estão trabalhando para buscar a reversão, através das negociações das emendas citadas. 83 

Também pode ser utilizada a via judicial e o sindicato tem feito o seu papel. Como sugestão sugere que o sindicato 84 

convoque uma reunião, juntamente com o COSEMESC, para que o sindicato tome a frente desta situação. Dra. 85 

Patricia irá reservar o auditório do HU, a princípio para o dia 25/02 às 19h, convidando os médicos e estendendo 86 

para o CRM, ACM, Superintendente e Reitor.  87 

4.3. 3º Encontro de Mulheres Médicas: Dra. Nadja informa que o encontro está marcado para o dia 27/03/2025 88 

às 19 horas, no Hotel Majestic. Juntamente com a coordenadora Juliana, está verificando os orçamentos do 89 

cardápio e a bebida vamos optar por consumo. O musico optamos pelo mesmo do ano passado, a decoração será 90 

igual à do ano passado, um vaso de flor em cada mesa. Os ofícios para a solicitação de brindes com os parceiros 91 

já estão prontos. Dra. Eliane, sugere que seja feita uma reunião para discutirem os detalhes e é marcada para o 92 

próximo dia 25/02 às 15:30h.  93 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1) Acadêmicos 94 

6. Assuntos informais: Nada Relatado. 95 

Florianópolis, 17 de fevereiro de 2025. 96 

 97 

 98 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC 99 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 100 
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